

日本共産党品川区議会議員

2010年8月1日

事務所:品川区豊町6-2-1 №3786-6674



特養ホームなど検討する余地がある」と発言。

八潮(来年5月開

定員81人)に続く特養ホーム増設に展望がでてきました。

議会本会議で品川区は「まとまった用地確保が困難な中で小

入所待ちが500人…特養ホームの不足は深刻です。

先月の

規

巻区が小規

共産党の主張が区を動かしました



二葉4丁目の方は痴呆症の夫の介護





で持病が悪化して体調不良に。「有 料老人ホームは高くてダメ。 入れてほしい」 願いは切実です。

> 画期的です。 設の可能性についてのべ 品川区が小規模特養ホ たの 厶

める区民運動が広がり区議会に 刻な事態の広がりに、 増設をストップしました。 井のロイヤルサニーを最 〇年(平成12年)以降特養ホ 整備は終了した」として20 特養ホームは、 特養入所待機者の急増と深 品川区は西 増設を求

ついて品川区は「特養ホー ところが、 八潮に続く計 · ム は 画

が盛り込まれたのです。

年度) にも特養ホーム増設方針

策定した長期計画

(09年度

آ 18

になりました。あわせて昨年度

地に特養ホームが実現すること

毎議会で要望しようやく八

潮

繰り返し請願を提出。

共産党も

について質問。 の本会議で特養老人ホーム増設 き) は3月の予算委員会と6 きません。 ていたのです。 ら土地は 運営しやすい大規模にし こんな広い土地は簡単に入手で 3 千 ㎡ そこで、 しかし、 「区内に広い が理想」とのべ 私 (みやざ 区内に 月 か

てきました。

増設計画を具体化するよう求め も必要数を早くつくるべきだ」 地 と早急に八潮に続く特養ホーム 確保が難しい なかで小規模で

土 弁につながったのです。 Ш 区に小規模特養も検討 住民運動と共産党の が

緊急課題」 ーム整備 ーというなら姿勢改 は 23 X 一最低 !

うしてきたか問われます。 というなら品川区がこれまでど 組む」とのべました。 急課題、スピードを持って取 会で「高齢者の生活支援は緊 濱野区長は、 今年3月の予算 緊急課題 IJ

建設をやめてし ロイヤルサニーを最後に「特 をすすめたのですが、 が始まるまで特養ホ 整備は Ш 区は平成12年の介護保険 終了した」とパッタ まい ました。 ームの建 西大井 IJ 養 ഗ

までは特養ホーム整備率は23

徴です。 る額 たことは、 て莫大な貯め込みをつくってき 民一人当たり3万5千円に みました。これは65歳以上の 介護保険会計に23億円も貯め 最低です。その一方、 です。 介護サービスを抑え 冷たい官僚政治の 品川 . の 区 は

「杜松小・四中跡に高齢者施設を」-行革委が提

老人保健 での対応を反省して、早急に特 ホームも増設するべきです。 ボームを必要数つくること。 「緊急課題」と言うならこれ 施設、 痴呆性グループ

養

検討するうえで、①区民要望に対応、②防 災やスポーツ活動の継続への配慮、③高齢 者福祉施設への活用など求めています。

品川区がこれから特養ホーム 増設を検討するにあたって、こ の提言を踏まえて具体化するこ とが求められます。



お困りのときは ご相談ください

昨年度の品川区議会行財政改革特別委員

会(みやざき委員長)は、荏原東地区小中一

貫校開設(2013年度)に伴って空施設となる

杜松小と荏原四中について高齢者施設など

に活用するよう全会一致で提言をまとめま

提言は、杜松小と荏原四中の跡地活用を

した。提言は区長に提出されました。

- くらし・区政の相談はいつでも受付けます。
- **・無料法律相談は8月20**日(金)

Pm6:30~です。

日本共産党みやざき克俊事務所 品川区豊町6-2-1 〒3786-6674

者募集のお知ら

申込書配布:8月2日(月)~11日(水) 配布場所:区役所都市計画課および 地域センター・文化センター

品川生活と健康を守る会の入居相談会は TL3773-2391へお問い合わせください。